

# 24Jam

## Berbagai di Bulan Puasa, Kapolresta Mataram Turut Serta Bagikan Takjil di Jalan Raya

Syafruddin Adi - [MATARAM.24JAM.CO.ID](http://MATARAM.24JAM.CO.ID)

Mar 27, 2023 - 18:42



Mataram NTB - Manfaatkan suasana bulan suci Ramadhan untuk memperbanyak berbuat kebaikan, Polresta Mataram membagi ratusan pack takjil kepada pengendara roda dua yang melintas di Persimpangan Bank Indonesia, Mataram (27/03/2023).

Pembagian takjil tersebut dipimpin Langsung Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH diikuti pula oleh segenap PJU Polresta Mataram serta beberapa anggota Polresta Mataram lainnya.

Disamping pembagian takjil, seluruh anggota Polresta yang turut serta dalam kegiatan memanfaatkan momentum tersebut untuk memberikan himbauan kepada masyarakat pengendara tentang cara berlalulintas yang benar.

Usai kegiatan, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH kepada rekan-rekan media yang turut serta meliput kegiatan mengatakan, pembagian makanan berbuka puasa yang dilakukan Polresta Mataram sebagai wujud kepedulian terhadap masyarakat.

"Polisi hadir untuk masyarakat, oleh karena pada setiap kesempatan apapun Polisi sedapat mungkin harus bisa berada di tengah masyarakat, baik dalam kegiatan pengamanan maupun kegiatan sosial seperti yang kita lakukan sore ini,"ucapnya.

Menurutnya kegiatan semacam ini bukan sekedar kegiatan seremoni belaka, karena seperti diketahui bersama bulan Puasa Ramadhan merupakan bulan yang istimewa untuk melakukan segala macam kebaikan termasuk kegiatan berbagi seperti yang baru saja dilakukan.

Ia berharap kegiatan di bulan Ramadhan ini menjadi motivasi bagi kita semua untuk memperbanyak amal ibadah kita. Semoga kegiatan serupa juga dilakukan oleh saudara-saudara kita lainnya yang mempunyai kesempatan dan kemampuan.

"Momen ini juga kami gunakan untuk mengajak masyarakat agar tertib berlalulintas demi kepentingan keselamatan kita bersama, mengajak pengendara untuk tetap menjaga Kamtibmas di lingkungannya masing-masing,"tutupnya.  
(Adb)